

## 速報！ 県北地区駅伝競走大会 健闘しました。

昨日9月8日（木）に、県北地区駅伝競走大会が開催され、蓬萊中から男子チームが参加し、30位（参加35チーム）でした。雨の中を力走した選手の皆さん、お疲れ様でした。本校の3年生にとっては最後の中体連大会となりました。



## 福島地区音楽祭が開催されます

9月14日（水）に、福島地区小・中学校音楽祭（合奏）が、3年ぶりに福島市音楽堂で開催され、本校の器楽部が出場します。5日（月）には、全校生で激励会を開催しました。器楽部のみなさんの健闘を祈ります。

（昨年度は録画審査でした。その収録の様子です →）



## 生徒会役員選挙を行います。

9月16日（金）に、生徒会立会演説会と選挙を行います。来週、候補者は昼の放送で所信表明を行って自分の考えを訴えます。選挙ですから当選と落選がありますが、蓬萊中のために立候補してくれた人の勇氣に感謝します。



9月1日（木）、校門でPTA役員の皆さんによる「第2回あいさつ運動」が行われました。お仕事前のお忙しいところありがとうございました。今回2年生がスパリゾートハワイアンズで職場体験学習を行ってきましたが、あいさつの重要性をしっかりと学んできたようです。